

TRANSPORTS: pas d'expérimentation de véhicule autonome à Clermont-Ferrand

L'annonce de l'«intégration de [CLERMONT AUVERGNE METROPOLE](#) / T : 04.73.98.34.00 au sein de l'expérimentation du véhicule autonome était une erreur. En effet, Clermont-Ferrand a retiré son projet alors que le territoire avait été retenu par le [MINISTERE DES TRANSPORTS](#). L'information n'était pas arrivée à temps jusqu'au gouvernement. La liste annoncée par Elisabeth Borne mercredi comptait deux villes d'Auvergne, Clermont-Ferrand et Vichy. Le [SYNDICAT MIXTE DES TRANSPORTS EN COMMUN DE CLERMONT FERRAND](#) affirme le retrait par la Métropole du projet. En cause, selon le SMTC, le coût élevé du projet qui représente plus de 2 M€.